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ATA Nº 13/2023  

Aos nove dias do mês de novembro de dois mil e vinte e três, às 13h30, na sede da Secretaria 

Municipal de Educação, reuniram-se os membros do Conselho Municipal de Educação para 

reunião extraordinária. A presidente deu abertura da reunião, conferindo o número de 

presentes, com quórum suficiente. Membros presentes na reunião: Ana Luiza, Neli, Edivânia, 

Mara, Fabiana, Mazelei e Mariana, que ficou parte da reunião e após, sendo substituída pela 

titular Luciana, que estava em reunião. Sendo assim, ambas (titular e suplente) participaram 

de forma separada e darão seus respectivos votos. Deu boas-vindas aos presentes, agradeceu 

também a presença dos Vereadores Vitor Davi Ricci Camargo e Marlúcia de Fátima Valente. 

Explicou que a pauta da reunião de hoje trata especificamente sobre a Adesão da Escola em 

Tempo Integral, conforme ofício encaminhado pela Secretaria de Educação acerca de 

manifestação deste Conselho.  A Presidente participou do Seminário da Escola em Tempo 

Integral da Região Sudeste em Diadema, nos dias 04 e 05 de outubro, onde o assunto foi 

bastante discutido. Importante mencionar que a decisão da Adesão é prerrogativa do Chefe 

do Poder Executivo, não cabendo a este Conselho Autorizar ou não; o Parecer deste Conselho 

será Favorável ou Desfavorável apenas no sentido da adesão e com respectivas 

argumentações que embasem o voto, acerca de aspectos que precisam ser considerados 

nesse processo. Para a escola em tempo integral deverá ser construída políticas públicas 

voltadas para Tempo Integral, com Matriz Curricular específica, visando também a questão 

da alimentação de qualidade e transporte escolar. A Presidente deu exemplos do que foi 

passado em Seminário acerca da diferença de Escola em Tempo Integral e Escola de Período 

Integral, que é o caso das nossas EMEB’s de 0 a 3 anos, onde os alunos ficam das 7h às 17h. 

A Secretária de Educação participou da reunião, explanando a necessidade de ser uma 

tomada de decisão coletiva, ouvindo opiniões de todos os envolvidos no processo de 

Educação. Conversou com o Secretário da Fazenda sobre os impactos financeiros acerca da 

Adesão.  Convidados os vereadores Marlúcia e Vitor para manifestar suas opiniões; em sua 

contribuição a vereadora Marlúcia mencionou que tem que ser uma decisão funcional: o que 

tem funciona? Temos condições de atender? Tem que ser planejado e funcionar de fato. Para 

o vereador Vitor a questão principal é o planejamento, pois como pai e munícipe acredita que 

seria excelente o início desse atendimento, mas enquanto vereador percebe que há falta de 

funcionários, fila de creche etc. no modelo em vigência; que o básico não funciona a 
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contento; que primeiro é preciso estruturar o atendimento atual e depois ampliar, fazendo 

parcerias com outras Secretarias, como Esportes e Cultura. Passado para a edição do Parecer, 

os conselheiros, de forma individual, opinaram sobre o tema, justificando seu 

posicionamento e apontando aspectos positivos e negativos. Mesmo com parecer 

desfavorável, cada Conselheiro fazia questão de mencionar a importância da intenção da 

oferta de Escola em Tempo Integral, como forma de se pensar em qualidade de educação e 

que isso pode ser planejado, estruturado e implantado nos anos posteriores. Após as 

considerações individuais, por 8 votos a 0 (unanimidade) os Conselheiros opinaram pela não 

adesão neste momento do Programa Escola em Tempo Integral, pelos motivos já expostos 

em ata anterior, discussões no grupo do Conselho Municipal de Educação e a plenária de 

hoje. Fica aprovada a redação do Parecer nº 002 deste Conselho, que será impressa e 

assinada pelos presentes e encaminhada à Secretaria Municipal de Educação. Nada mais 

havendo a ser tratado, eu Neli Aparecida de Oliveira, lavro e assino a presente Ata e segue 

assinada pelos presentes em lista própria. Cabreúva, em 09 de outubro de 2023. --------------- 
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